

DIARIO OCCIDENTE

✉ ¡SUSCRÍBETE A NUESTRO BOLETÍN DE NOTICIAS!

Cali, agosto 22 de 2019.

Buscar



TEMAS DESTACADOS:

[Encuesta de la semana](#)

[Edictos y Avisos de ley](#)

[Versión PDF 2019](#)

Buenos resultados por actividades técnicas, comerciales y financieras

Emcali, una empresa con proyección a futuro



CALI EMCALI

Miércoles 21 de Agosto, 2019

El plan de recuperación y consolidación operativa y financiera de Empresas Municipales de Cali, EMCALI, emprendido por la presente administración continúa con paso firme y sostenido, lo que ha permitido que los ingresos operacionales del primer semestre de este año sean superiores en un 11,5% a los registrados en el mismo periodo del año pasado.

Estos buenos resultados son producto de una serie de actividades técnicas, comerciales y financieras implementadas en las tres unidades de negocio, las cuales, de acuerdo con la proyección, irán incrementando gradualmente los márgenes de utilidades que se podrán destinar para inversión social y la expansión de los negocios, comenta Juan Carlos García, gerente financiero de la entidad.

Para su gerente, Gustavo Jaramillo, la explicación de estos indicadores positivos que confirman una senda de crecimiento sostenido se encuentra en dos elementos fundamentales: el manejo eficiente y racional del gasto y una estrategia responsable de las inversiones, focalizándolas en las áreas de Acueducto y Energía, que generan rentabilidad social y mejores ingresos para la empresa.



Versión impresa en pdf ¡DESCARGALA AQUÍ!

Suscríbete a nuestro boletín de noticias, ¡Es gratuito!

Nombre completo

Correo electrónico

Aceptar términos y condiciones

Suscribirse

DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS COMENTADO

LO MÁS RECIENTE



[Altas temperaturas se apoderaron del Valle](#)



[Sepa cuáles son las condiciones legales de las tarjetas de crédito](#)



[Vitamina B: El octeto de las vitaminas](#)



[Catástrofe en Feria de las Flores podría haber sido sabotaje](#)



[Imputan cargos a cantante que mató al asesino de su esposa](#)

Sostenibilidad

En lo corrido de la presente administración las unidades de negocios registran comportamientos financieros positivos en ingresos operacionales y en utilidades.

El área de Energía, que durante el 2016 tuvo ingresos operacionales por \$1,1 billones y una utilidad de \$77 mil millones, de acuerdo con las proyecciones obtendrá en la presente vigencia ingresos de \$1,4 billones y utilidades por \$139 mil millones.

Dicho comportamiento es producto de un acertado manejo en la compra de energía a largo plazo, lo que permitió buenos precios y mayores márgenes de utilidad. Hoy, gracias a las negociaciones de contratos bilaterales de energía, EMCALI ya cuenta con una cobertura superior al 70% hasta el año 2022, lo que garantiza que no se presenten mayores sobresaltos en las tarifas a los usuarios.

Entre tanto, el área de Acueducto y Alcantarillado pasará de ingresos operacionales por \$508 mil millones en el 2016 a \$632 mil millones en la presente vigencia. Mientras que las utilidades, que hace 4 años fueron de \$91 mil millones, se espera que este año lleguen a \$136 mil millones.

Sin embargo, es imperativo, para mantener ese ritmo de crecimiento y fortalecer su participación en el mercado, que EMCALI garantice su presencia en los nuevos desarrollos urbanos de la ciudad tanto en las áreas de expansión como en los proyectos de renovación urbana, advierte Gustavo Jaramillo.

El área de Telecomunicaciones, a pesar de las condiciones cambiantes del mercado que afecta a todo el sector, también presenta mejoras y pasará de ingresos operacionales de \$159 mil millones en el 2016 a \$177 mil millones, en 2019 y la pérdida neta disminuirá en \$4 mil millones este año. Incluso es de resaltar que en términos de Ebitda se espera una mejora de 10 mil millones entre el 2018 y 2019.

Confianza financiera

Uno de los efectos positivos del manejo y comportamiento económico de Empresas Municipales es la recuperación de la confianza tanto del Ministerio de Hacienda como del sector bancario. Se logró, con el esfuerzo de la administración y la Bancada Parlamentaria, que el Gobierno Nacional le devolviera el 100% de los dineros que se pagarán por el crédito de la PTAR.

Además, ya se cuenta con el aval del Ministerio de Hacienda para buscar financiación bancaria de proyectos de energías renovables como la construcción de la primera granja solar de EMCALI, un proyecto de 20 megavatios instalados con un valor de inversión cercano a los 75 mil millones de pesos. Vale recordar, que EMCALI no tenía esta capacidad crediticia desde hace más de 25 años, cuando se realizaron las obras de la PTAR.

Una inversión histórica

Las cifras positivas también se reflejan en la inversión, ya que durante el 2018 se llegó al 84% de lo presupuestado, la más alta en los últimos 10 años, consolidando una tendencia de aumento que se inició en el 2016 con una ejecución presupuestal del 52% y de un 64%, en el 2017.

Por lo tanto, esta administración va cerrando un periodo en el cual deja cifras históricas de inversión, representadas en proyectos tales como el plan de expansión de energía, con el cual se modernizará y aumentará el sistema de distribución eléctrico; optimización de plantas y subestaciones; reposición y

“Ayuda a tus semejantes a levantar su carga, pero no te consideres obligado a llevársela.”

Pitágoras de Samos, filósofo y matemático griego

PUBLICIDAD



mantenimiento de redes; proyectos de captación de agua, entre otros, con los cuales se espera atender el crecimiento de la ciudad y garantizar mayor seguridad y continuidad en los servicios para los usuarios.

0 comentarios

Ordenar por **Más antiguos**



Agregar un comentario...

Plugin de comentarios de Facebook

Facebook

Twitter

Messenger

WhatsApp

OTRAS NOTICIAS



Alcalde recibirá a transportadores

Tras una reunión llevada a cabo por los representantes de los pequeños...



Iván Duque estará en Cali

El presidente de la República, Iván Duque y su gabinete en pleno,...



Martes rojo en Cali: siete homicidios se presentaron en...

En las últimas 24 horas, la Policía Metropolitana de Santiago de Cali...



Confusiones tras cambios viales en el Sur de Cali

Entre trancones y confusiones transcurrió la primera jornada tras e...



El Mindefensa explicó situación policial en Cali

Tras la publicación del editorial "¿Y ahora quién podrá defendernos?",...



Tensión salarial en el San Juan

Tras la divulgación en redes sociales de una cadena en la que aseguraba...

PUBLICIDAD

DIARIO OCCIDENTE

Una publicación diaria del Nuevo Diario Occidente S.A. Fundado el 19 de noviembre de 1961

FOIIPD

Privacidad · Condiciones